



Los universitarios, con el Banco de Recuerdos, donan horas por el alzhéimer

Profesores y alumnos universitarios de Zamora, pertenecientes a las escuelas de Magisterio, Politécnica Superior y de Enfermería, protagonizaron un acto con el Banco de Recuerdos en apoyo a la campaña «ZamHora, dona una hora para mejorar la calidad de vida de las personas con Alzheimer». El acto contó con la presencia de Alejandro Esteller, director general de la Fundación Universidad de Salamanca, y Yolanda Gutiérrez, directora de la Escuela Politécnica, Soledad Sánchez y Galo Sánchez, directores de las escuelas de Enfermería y Magisterio.



FOTO JAVIER DE LA FUENTE